



YOGYAKARTA

► SIAGA BENCANA

BPBD Kota Jogja Bentuk TRC-PB

Untuk memaksimalkan upaya pencegahan dan penanganan bencana, Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kota Jogja menggandeng semua organisasi perangkat daerah (OPD) di lingkup Pemkot Jogja. Saat ini, masing-masing OPD memiliki Tim Reaksi Cepat Penanggulangan Bencana (TRC-PB) yang dibentuk dengan berdasar Surat Keputusan (SK) Wali Kota Jogja.

"Ketika terjadi bencana, maka OPD ikut berperan dalam rangka memaksimalkan tugas kebencanaan di lingkungan masing-masing," kata Kepala Pelaksana BPBD Kota Jogja, Nur Hidayat, Selasa (21/11).

Nur menyebut masing-masing OPD menunjuk setidaknya karyawan eselon tiga sebagai personel TRC-PB. Karyawan yang ditunjuk akan membidangi penanganan bencana dan melaksanakan fungsi koordinasi di lingkungan



Istime/Dokumen Pemkot Jogja

Pembekalan bagi personel TRC-PB yang digelar oleh BPBD Kota Jogja, Selasa (21/11).

OPD masing-masing.

"Misalnya Dinas Pekerjaan Umum, nanti ada personel yang mengoordinasikan untuk melakukan pendataan talut dan infrastruktur lain [yang terdampak bencana]. Demikian juga dengan OPD lain seperti Dinas Kesehatan, Damkarmat dan lainnya, harus menyiapkan personel, sehingga ke depan sudah otomatis karena sudah ada tim di masing-masing OPD yang mengoordinasikan secara teknis," katanya.

Sekda Kota Jogja, Aman Yuriadjaya mengatakan penanganan bencana tak bisa

hanya dilakukan oleh BPBD saja, tetapi menjadi kewajiban bersama. "BPBD bukanlah segala-galanya, tetapi fungsinya sebagai simpul koordinasi," katanya.

Dia berharap pembekalan yang dilakukan oleh BPBD kepada personel TRC-PB dari setiap OPD dapat dipahami dengan baik, sehingga nantinya dapat berperan menangani kebencanaan di Kota Jogja.

"Semoga TRC-PB mampu mendeteksi kebencanaan sesuai dengan kemampuan masing-masing. Selain itu, saya juga berharap konsolidasi sumber daya manusia di setiap OPD terus dilakukan sehingga mampu berkoordinasi dengan baik," kata Aman. *(Alfi Annissa Karin/**)*



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BPBD	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005